RDC : Sud-Kivu : une école touchée par la foudre à Kabare, six 6 élèves décédés 
27 Février 2024
[bookmark: _Hlk83116580]Six élèves sont décédés foudroyés dans la journée de ce mardi 27 février alors qu’ils se trouvaient à l’école. Selon plusieurs sources, il s’agit d’une école primaire dans le territoire de Kabare qui a été touchée par le coup de tonnerre alors lorsqu’il pleuvait abondamment.  " Lors des pluies qui se sont abattues sur le territoire de Kabare dans le groupement de Mumosho, il y a eu la foudre qui a touché une école primaire de Kalagane, faisant 6 morts sur place et beaucoup d'autres blessés", dit à ACTUALITE.CD Elvis Cirimwami, président de la Nouvelle dynamique de la société civile Mudusa dans le Kabare.La nouvelle est confirmée par l'administrateur du territoire de Kabare, Polepole Ishingwa qui précise qu’il y a trois autres élèves blessés. "Il s'agit de l'école primaire Kalagane à la limite entre Nyantende et Mumosho. La foudre a frappé 9 élèves, 6 sont morts sur place et 3 ont été blessés", précise-t-il.Les dernières informations en notre possession renseignent que les 3 écoliers blessés sont pris en charge dans une structure sanitaire de la place.
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Source: Stéphane Schmitt - sts@meteorage.com.

DRC : South Kivu: a school hit by lightning in Kabare, six pupils dead 
27 February 2024
Six pupils were struck by lightning while at school on Tuesday 27 February. According to several sources, a primary school in Kabare territory was hit by thunder when it was raining heavily.  "During the rains that fell in Kabare territory in the Mumosho groupement, lightning struck a primary school in Kalagane, killing 6 people on the spot and injuring many others", Elvis Cirimwami, president of the New Dynamics of Mudusa civil society in Kabare, told ACTUALITE.CD.The news was confirmed by the administrator of Kabare territory, Polepole Ishingwa, who added that three other pupils had been injured. "We're talking about Kalagane primary school on the border between Nyantende and Mumosho. Lightning struck 9 pupils, 6 died on the spot and 3 were injured", he adds.According to the latest information we have, the 3 injured pupils are being treated in a local health facility.
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